

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan analisis mulai dari bab I sampai dengan bab IV, peneliti akan mengambil sebuah kesimpulan untuk menjawab pokok permasalahan yang ada dalam penelitian, yakni sebagai berikut:

Mengkaji tentang tujuan pendidikan Islam harus dimulai dari definisi tentang pendidikan Islam. Adanya pendidikan dimulai dari adanya manusia. Sejatinya Pendidikan Islam yang sesungguhnya adalah pendidikan kepada manusia seutuhnya, yaitu pembinaan dan pengembangan manusia agar kehadirannya didunia sebagai hamba dan sebagai khalifah tercapai. Potensi yang dimaksud meliputi potensi jasmaniah dan rohaniah, seperti akal, perasaan, kehendak, dan potensi rohani lainnya. Apabila manusia salah dalam membina dan mengembangkan potensinya, maka akan terjadi kerusakan dalam kehidupannya.

5.2 Saran

Saran yang penulis ajukan merupakan saran mengenai tujuan pendidikan di era modern. Saran ini lebih ditujukan kepada guru Pendidikan Agama Islam sebagai seorang fasilitator atau penyelenggara pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan juga kepada penulis buku. Adapun saran-saran dari penulis adalah sebagai berikut:

Hendaknya seorang guru khususnya Pendidikan Agama Islam harus terus, belajar dalam meningkatkan kompetensinya, mengkaji mengenai model

pembelajaran agar dapat melakukan sebuah inovasi sehingga tujuan pembelajaran dapat tercapai secara maksimal, menjadi teladan yang baik bagi peserta didik, guna membangun kesadaran peserta didik akan nilai-nilai positif dalam dirinya. semaksimal mungkin dalam menjalankan profesinya dan tidak berorientasi pada materi. Dengan begitu akan terselenggaranya pendidikan bermutu dengan dedikasi tinggi. Bagi penulis buku, buku ini sangat menarik untuk dibaca karena kata-katanya mudah dipahami dan juga mambantu pembaca dalam hal ilmu pengetahuan khususnya filsafat pendidikan Islam, karena dalam buku ini dijelaskan secara terperinci dan lengkap mengenai filsafat pendidikan Islam, akan tetapi ada beberapa pembahasan yang sering diulang. Artinya pembahasannya sudah ada di bab sebelumnya sehingga menyebabkan ada sedikit kejenuhan bagi pembaca

